

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate
1er mai à 7h

L'OSL clôturera sa saison 2023-2024 aux côtés du chef invité Jacques Lacombe et du violoncelliste Stéphane Tétreault

Laval, le 1^{er} mai 2024 — Le mercredi 15 mai à la Salle André-Mathieu à Laval, l'Orchestre symphonique de Laval (OSL) clôturera sa saison 2023-2024 avec son concert L'Orchestre virtuose, conduit par le chef invité Jacques Lacombe.

L'OSL a préparé un programme exceptionnel avec des pièces soigneusement sélectionnées pour mettre l'emphase sur chacune des sections de l'Orchestre. La fanfare envoûtante de La Péri de Paul Dukas ouvrira la soirée avec éclat, suivie de la suite pour orchestre, Le tombeau de Couperin de Maurice Ravel. Les Deux aquarelles de Frederick Delius ajouteront une touche de poésie avant que ne retentissent les notes envoûtantes du Premier concerto pour violoncelle de Saint-Saëns, interprété par le talentueux violoncelliste Stéphane Tétreault.

Mais le programme ne s'arrête pas là. L'Orchestre présentera également les Variations *Enigma* d'Edward Elgar, une œuvre captivante qui explore les mystères de la composition musicale avec une profondeur émotionnelle fascinante.

La carrière du chef d'orchestre Jacques Lacombe a été saluée à travers le monde. Sa maîtrise artistique et sa complicité avec les musicien.ne.s ont fait de lui l'un des chefs les plus recherchés de sa génération. De l'Opéra de Bonn à l'Orchestre Symphonique de Mulhouse, en passant par le New Jersey Symphony Orchestra et l'Opéra National de France, Jacques Lacombe a dirigé certains des ensembles les plus prestigieux du monde, laissant à chaque fois une empreinte indélébile.

Le brillant soliste de la soirée, Stéphane Tétreault, est un virtuose du violoncelle dont le talent a été récompensé par de nombreux prix et distinctions. Avec son Stradivarius "Countess of Stainlein, Ex-Paganini" de 1707, il captive les auditoires par sa technique impeccable et sa sensibilité musicale exceptionnelle.

Un évènement à ne pas manquer qui mettra en valeur tout.e.s les musicien.ne.s de l'OSL et fera découvrir un riche répertoire et des artistes de haut talent.

Réservation des billets sur osl.ca ou par téléphone au 450 667-2040.

L'OSL, plus qu'un divertissement!



L'Orchestre symphonique de Laval est l'une des plus importantes institutions artistiques de la région lavalloise. Fondé en 1984, il est formé de cinquante-trois (53) musicien.ne.s professionnel.le.s diplômé.e.s des conservatoires et universités du Québec.

Depuis bientôt 40 ans, l'Orchestre a pour mission de faire entendre et de partager la musique symphonique dans un esprit de convivialité et de proximité. Chaque année, l'Orchestre offre une variété de concerts symphoniques et de musique de chambre. Durant la période hivernale, l'OSL propose son Festival classique hivernal, un évènement festif alliant concerts et activités variés et ralliant toutes les générations. Au cours de la saison estivale, c'est l'occasion pour l'Orchestre d'aller à la rencontre du public et d'offrir des concerts en plein air.

En 2016, l'Orchestre a inauguré la série Bébé Musique, une activité qui permet aux nouveaux parents d'assister à une répétition générale accompagnés de leurs plus jeunes. En parallèle de tous ses concerts, l'Orchestre propose également plusieurs activités éducatives pour les jeunes des niveaux primaire, secondaire, collégial et universitaire. En 2013, le Conseil québécois de la musique remettait à l'Orchestre le prix Opus de la production jeune public de l'année. L'Orchestre est également très impliqué auprès de la relève, notamment à travers ses Préludes et son Orchestre des jeunes de Laval-Laurentides qui mettent en lumière les talents musicaux des jeunes de notre communauté.

- 30 -

P.J.: photos du concert L'OSL à la MSM du 27 mai 2023 sous la direction de Jacques Lacombe avec le violoncelliste Stéphane Tétreault, visuel du concert, photo Jacques Lacombe, photo Stéphane Tétreault

Relations médias :

Orchestre symphonique de Laval communications@osl.ca | 450 978-3666, poste 803 osl.ca